



Verein Postnatale Depression Schweiz – Tätigkeitsprogramm 2017

2016 war ein ereignisreiches Jahr für den Verein. Im Rahmen der GV wurde das 10-jährige Bestehen des Vereins Postnatale Depression Schweiz gefeiert. Zwei interessante Newsletter (im Frühling und im Herbst) wurden im neuen Design an über 800 Empfänger geschickt und im Herbst des Jahres konnte die komplett neu überarbeitete Website live geschaltet werden. Die Wichtigkeit unseres Fokusthemas „Väter und PND“ wurde mit einer Studie der Hochschule Luzern untermauert. Zudem freuten wir uns über breites Interesse am Thema PND in den Medien.

Die folgenden Schwerpunktaktivitäten sind 2017 geplant:

- Umsetzung der französischen Version der neuen Website
- Erweiterung Website mit aktuellen Inhalten sowie Interviews/Erfahrungsberichten
- Verbesserung Benutzerfreundlichkeit Website/Forum
- 2 Newsletter-Versände pro Jahr
- Eröffnung einer Geschäftsstelle für den Verein
- Intensivierung der Sponsoring- und Spendensuche
- Verbreitung der Info-Flyer sowie Erstellung einer neuen Version
- Fortführung der Projektarbeit im Bereich „Väter und PND“
- Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit und Medienpräsenz
- Ausbau der Selbsthilfegruppen in der Schweiz
- Kontaktpflege zu Fachleuten und Betroffenen

Wettingen, im April 2017

Susanne Röthlisberger

Susanne Röthlisberger
Co-Präsidentin